



LA ALBERCA

El modelo de éxito turístico de la Sierra se exporta a la hostelería colombiana

■ Altos directivos de Bogotá asisten a un curso sobre el modelo de promoción albercano ■ Cocineros españoles darán clases en Colombia

CASAMAR/S.P.V

El modelo turístico y hostelero rural de la Sierra de Francia y en concreto el ejemplo de La Alberca ejerce como tema central en unas jornadas lectivas a las que asisten altos directivos de la hostelería colombiana.

Más de una veintena de directivos pertenecientes a la Confederación Hotelera de Colombia han asistido a varias clases magistrales en La Alberca realizadas por profesores de la Escuela de Hostelería de Salamanca, además visitaron el municipio y participaron en una mesa redonda con los empresarios turísticos de los diferentes municipios de la Sierra de Francia.

Este encuentro sirvió para poner en común la organización de actuaciones de promoción y desvelar el "secreto del éxito" de La Alberca. Los hosteleros colombianos han mostrado gran interés por los modelos llevados a cabo por las instituciones y empresas serranas. José Juan Santos organizador del encuentro explicaba que "han compartido fórmulas de promoción turística entre la Sierra de Francia y Colombia".

Además desvelaba que tras la buena imagen recibida ya se plantean la organización de cursos de gastronomía española en Colombia para el próximo año, contando con la participación de los más importantes cocineros españoles. José Juan Santos afirma que "se crearán diplomaturas gastronómicas en Colombia con los cocineros más conocidos de España".

Este evento ha sido organizado por la Fundación General de



Los hosteleros colombianos fueron recibidos en el Ayuntamiento./CASAMAR

LOS DATOS

■ **VISITA POR LA SIERRA.** Los representantes hosteleros de Colombia conocerán el funcionamiento de los establecimientos y asociaciones turísticas de La Alberca, Mogarraz y San Martín del Castañar, además de los recursos monumentales de sus localidades.

■ **AYUNTAMIENTO.** Fueron recibidos por el alcalde de la localidad de La Alberca, Jesús Pascual, y firmaron en el libro de visitas del Consistorio serrano.

la Universidad con la colaboración de Santos Grupo a través de las sedes de ambas en Bogotá quienes organizan este curso a través del programa de Alta Dirección Hotelera. Además de La Alberca conocieron diferentes establecimientos de la provincia de Salamanca.

Este es uno de los primeros frutos del acuerdo establecido entre la Universidad de Salamanca y la Mancomunidad de la Sierra de Francia. Según explicaba el alcalde de la localidad albercana, Jesús Pascual, "es un evento importante a nivel turístico y fructífero para los empresarios de ambos países".